## **VORLESEWETTBEWERB 2024**

Am 14. März fand in der Eichendorffschule ein aufregender Vorlesewettbewerb statt, bei dem die Schüler: innen der Jahrgänge 3 & 4, ihr Können unter Beweis stellen konnten. Die Atmosphäre war leicht angespannt, als die Teilnehmerinnen und Teilnehmer in der Bücherei am Vorlesetisch Platz nahmen und aus einem Buch

vorlasen.

In den Wochen zuvor hatten klasseninterne Lesewettbewerbe stattgefunden. Jedes Kind brachte seine eigene Begeisterung für das Lesen zum Ausdruck. Dabei wurden in den Klassengemeinschaften diejenigen Schüler: innen bestimmt, welche die Vorlesekriterien am besten erfüllt hatten.

Am Wettbewerbstag lasen die Kinder vor einer Jury, welche aus unserer Schulleiterin Frau Pilarska-Tute, Frau Kurek-Hensolt sowie einer Repräsentantin der Stadtbücherei bestand, ausgewählte Texte vor.

Nach einer intensiven Vorleserunde entschied die Jury schließlich über die Gewinnerinnen und Gewinner des Wettbewerbs. Die Auswahl fiel nicht leicht, da alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer mit großem Engagement und Talent vorgelesen hatten. Am Ende wurden drei Schülerinnen und Schüler aus dem Dritten und Vierten Jahrgang gekürt, welche durch ihre herausragende Lesekompetenz und ihre lebendige Interpretation der Texte besonders auf sich aufmerksam gemacht hatten.



Die Auszeichnungen wurden durch den Förderverein der Eichendorffschule finanziert. An dieser Stelle herzlichen Dank für dessen Unterstützung!

Der Wettbewerb war nicht nur ein spannendes Ereignis für die teilnehmenden Kinder, sondern auch eine großartige Gelegenheit, die Bedeutung des Lesens und der Literatur in der Grundschule zu betonen. Durch ihn wurde nicht nur die Lesefähigkeiten der Schüler: innen gefördert, sondern auch deren Freude an Büchern und Geschichten geweckt.

Die Veranstaltung in der Eichendorffschule war ein voller Erfolg und zeigte wieder einmal, wie wichtig es ist, das Lesen als zentrales Element der Bildung zu fördern.

Allen Teilnehmer: innen gebührt ein herzlicher Applaus für ihre beeindruckenden Leistungen. Wir freuen uns bereits auf den nächsten Wettbewerb im kommenden Jahr.



